

# Camino a Farellones

Señor Director:

En relación al artículo de ayer, bien hace el alcalde de Lo Barnechea, Felipe Alessandri, alertando al Ministerio de Obras Públicas (MOP) —máximo responsable de la ruta a Farellones— su preocupación por la mala mantención de un camino público que funciona 12 meses al año. Los centros turísticos de montaña de la zona central reciben más de 1,5 millón de turistas durante el año, convirtiéndolo en el atractivo turístico más importante de la Región Metropolitana, por lo que se hace urgente contar con un camino que cumpla con un estándar de accesibilidad y seguridad para sus usuarios.

Le pedimos a la **ministra del MOP**, Jessica López, que se haga cargo de la gestión y mantención de las rutas G-21 y G-251, y al mismo tiempo, ya que hay un proyecto de un nuevo camino con un estudio de impacto ambiental aprobado por el Comité de Ministros en diciembre pasado, que defina cómo reactivarlo para tener una solución lo antes posible.

**GRICEL LEMA**

Gerente general La Parva

**RICARDO MARGULIS**

Gerente general Valle Nevado